



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 22/2019

PREVENCIÓN DEL DENGUE Y
RECONOCIMIENTO DE SUS SÍNTOMAS

A toda la Comunidad Diocesana:

Los saludo cordialmente en el amor de nuestro Señor Jesucristo que es gracia y alivio para nuestros hermanos que padecen enfermedad.

El *Ayuntamiento de Guadalajara*, preocupado por la salud de los jaliscienses, ha pedido al Emmo. Sr. Cardenal JOSÉ FRANCISCO ROBLES ORTEGA, notificar en las parroquias sobre algunos aspectos de la prevención y el reconocimiento de los síntomas del Dengue, a fin de evitar el contagio y preservar la salud de nuestras familias.

La experiencia de la propia enfermedad nos ayuda a entender al hermano enfermo, y el mismo sufrimiento se puede convertir en experiencia de fraternidad, si somos solidarios en el cuidado del ambiente para combatir al mosquito transmisor eliminando sus criaderos en patios, jardines, cocheras y azoteas donde se puede acumular el agua. Es conveniente voltear las cubetas y recipientes, a los que contengan agua tallarlos con jabón y cloro después de cada lluvia.

Es necesario también, saber qué hacer cuando tengamos la sospecha de contagio y poder identificar los síntomas, a saber:

- *Sabor de boca cobrizo
- *Náuseas y pérdida de apetito
- *Dolor detrás de los ojos
- *Fiebre alta y dolor de cabeza
- *Sarpullido
- *Vómito
- *Dolor abdominal
- ***No auto medicarse**, y acudir al médico ante cualquier sospecha.

Les pido a mis hermanos sacerdotes dar a conocer este comunicado a los fieles en las Misas y en los medios de publicación parroquiales.

Que la gracia del Señor impulse, con su ardor, nuestro servicio a los enfermos.

Guadalajara, Jal., 3 de octubre de 2019.


Pbro. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller


Pbro. LIC. JESÚS GARCÍA ZAMORA
Vicario General



Prot. A 4218/2019